
C'est d'avoir, tout

récemment, découvert

une partie de mes

origines (juive

ashkénaze) ! Cela faisait

des années que ça me

travaillait, que je sentais

quelque chose en moi, et

ça m'a fait un bien fou,

comme une libération !

Fanny 32 ansBourg-la-Reine
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